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ИСПОЛЬЗОВАНИЕ АВТОНОМНОГО ИИ В МЕДИЦИНЕ: 
РЕАЛИИ И ТРЕНДЫ

Описание:
ДАТЫ: 18 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДЗМ

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

Современное здравоохранение сталкивается с суровыми вызовами: стремительное увеличение спроса на медицинские 
услуги, взрывной рост их количества, постоянно нарастающие требования к доступности и качеству медицинской помощи. 
Всё это происходит на фоне кадрового дефицита, так как возможности подготовки новых врачей уже навсегда отстали от 
реальной потребности. Коллапс системы здравоохранения может предотвратить только цифровая трансформация. 
Благодаря телемедицине и искусственному интеллекту становится возможным реконфигурировать процессы, 
оптимизировать использование ресурсов, «перенаправить» врачей на выполнение когнитивно сложных задач, требующих 
настоящего клинического мышления. Автономный ИИ становится новым витком развития цифровизации медицины. 
Однако полностью открыты вопросы его реальных возможностей, безопасности, эффективности и этичности 
применения. Новые вызовы появляются и перед инвесторами и разработчиками: переход к созданию мультимодального
ИИ, обеспечение стабильности его работы, а также готовность разделить ответственность с врачами.
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Спикеры:

Модератор:

• Юрий Васильев, к.м.н., главный внештатный специалист по лучевой и инструментальной диагностике Департамента здравоохранения Москвы, 
главный врач столичного Центра диагностики и телемедицины

• Александр Бажин, к.м.н., заместитель директора по образовательной деятельности столичного Центра диагностики и телемедицины 
• Арутюн Аветисян, Академик Российской академии наук, член Совета по науке и образованию при Президенте РФ 
• Иван Оселедец, д. физ.-мат. н., профессор РАН, генеральный директор Института AIRI, профессор Сколтеха

Антон Владзимирский, д.м.н., д.и.н., заместитель директора по науке столичного Центра диагностики и телемедицины 



Описание:

Спикеры:

ДАТЫ: 18 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДПИИР

Модератор:

В условиях глобальной экономической нестабильности и изменения торговых потоков вопросы импортозамещения
становятся все более актуальными. Для достижения устойчивости и независимости российской экономики необходимо 
развивать отечественные производства и минимизировать зависимость от внешних поставок. Уже сейчас в России создаются 
локальные бренды с ориентацией на конкретный регион, которые выделяют продукт среди других похожих товаров. 
Однако одной из ключевых задач остается создание эффективных мер поддержки, адаптированных к специфике регионов 
страны. Региональные власти играют важную роль в этом процессе, так как именно они могут учитывать местные условия, 
ресурсы и потребности бизнеса.

Александра Бондарь,Начальник партнерского отдела АНО «МЭЦ», руководитель направления PR рекламы проекта «Сделано в Москве»

СДЕЛАНО В РЕГИОНЕ: ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ В РОССИИ

• Терно Ольга, Советник заместителя министра экономического развития РФ
• Светлана Панфилова, Заместитель Губернатора Мурманской области –Министр развития Арктики и экономики Мурманской области
• Александр Беляев, Первый заместитель генерального директора АНО «Московский экспортный центр», руководитель проекта 

«Сделано в Москве»
• Мария Фадеева, Группа Компаний Генезис 
• Александра Татаринцева, Исполнительный директор бренда косметики Cha U Kao
• Людмила Разгуляева-Благонравова, Основатель обувного бренда из Санкт-Петербурге «Разгуляев Благонравова»

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

• Какие меры государственной поддержки существуют для отечественных брендов? Как развиваются региональные 
программы продвижения локальных брендов?

• Как создать свой бренд на локальном рынке и масштабировать его до федерального уровня? 
• Пользуются ли спросом локальные бренды на международном рынке? Какие существуют меры поддержки 
для экспорта продукции? 

Вопросы для обсуждения: 
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ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

Описание:

Участники:

РАЗВИТИЕ СКВОЗНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ В МОСКВЕ ДЛЯ МАСШТАБНОГО 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ПРОРЫВА ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ

• Анатолий Гарбузов, Министр Правительства Москвы, 
руководитель Департамента инвестиционной̆
и промышленной̆ политики города Москвы 

• Валерия Касамара, Ректор Университета будущих технологий 
• Алексей Федоров, Вице-президент АО «Банк ГБП»

В настоящее время в рамках развития промышленности города Москвы как центра развития высокотехнологичной 
отечественной промышленности ключевое значение приобретают «сквозные технологии» межотраслевого значения, 
которые определяют будущий облик сразу ряда отраслей в среднесрочной и экономики в целом в долгосрочной 
перспективах. Наиболее яркими примерами подобных технологий являются микроэлектроника, фотоника и квантовые 
технологии. Именно данные направления промышленности направлены на создание миниатюрной «начинки» электронных 
устройств, которые в современных условиях используются практически во всех отраслях экономики в качестве 
вычислительных мощностей и систем коммуникаций. Благодаря данным отраслям развиваются характеристики конечных 
устройств, такие как, например, мощность вычислений, скорость обработки и передачи данных, энергопотребление, 
устойчивость к кибератакам. Более того, развитие отраслей позволяет снизить себестоимость конечных изделий для 
повышения конкурентоспособности продукции. 
В рамках сессии будет обеспечено рассмотрение перспектив развития всех трех ключевых отраслей с учетом проблем 
и проектов ключевых игроков рынка города Москвы.

Модератор:
Руслан Юнусов, Советник генерального директора, Государственная корпорация по атомной энергии «Росатом»; сооснователь, Российский 
квантовый центр

5

• За счет каких проектов в настоящее время происходит технологический рывок. На какие направления продуктовых 
линеек взят фокус и почему?

• Какие меры поддержки Правительства Москвы показывают наибольший эффект в указанных отраслях с точки зрения 
инвесторов? Как принимаются решения с учетом высоких рисков неудачной реализации проектов?

• Как продвигать инновационный продукт потенциальным потребителям, которые уже привыкли приобретать готовые 
«освоенные» иностранные решения?

• В какой перспективе мы можем ожидать полноценного импортозамещения электронных приборов, используемых 
в промышленности и повседневной жизни? Какую роль в этом процессе имеет городской заказ от столичного 
Правительства? 

Вопросы для обсуждения: 

• Владимир Крикушенко, Генеральный директор ООО «Некс-Т» 
• Олег Нефедов, Генеральный директор, ООО «Лассард» 
• Илья Иванцов, Президент ПАО «Элемент»
• Наталья Третьяк, Президент Фонда «Вызов»

ДАТЫ: 18 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы, РКИ

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДИИПП



Описание:

Спикеры:

ДАТЫ: 18 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДИИПП

БИЗНЕС-ДИАЛОГ «МОСКВА – СТРАНЫ ПЕРСИДСКОГО ЗАЛИВА»

Обсуждение технологического прогресса стран Персидского залива и города Москвы, роли российских и московских 
компаний в развитии технологического прогресса и многоотраслевого сотрудничества, истории успеха российских 
компаний по выходу на рынки стран GCC.

В рамках диалога будут рассмотрены возможности и перспективы для московских компаний на рынке стран 
Персидского залива, предоставлена информация по порядку выхода на рынки стран GCC и наиболее частых 
ошибках при выходе в данные страны, а также предоставление рекомендаций по поиску партнеров и сотрудничеству 
со странами Персидского залива.

Модератор:

Алексей Бусев, Исполнительный̆ директор Российско-Эмиратского Делового Совета 

• Ольга Старикова, Генеральный̆ директор АНО «Моспром»
• Халид Аль Марзуки, Вице-президент KEZAD/Abu Dhabi Ports (ОАЭ)
• Абдулла Султан Аль Оваис, Председатель Торгово-промышленной палаты эмирата Шарджа. Со-председатель Российско-Эмиратского
Делового Совета 

• Сергей Цветков, Вице-президент Riyada Group (Бахрейн)
• Алексей Петров, Заместитель председателя совета директоров группы «Гута»
• Зоя Кривонос, Управляющий̆ директор, начальник отдела по работе с международными компаниями ПАО Сбербанк 
• Юрий Николаев, Основатель и управляющий партнер Николаев и партнеры 

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ
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Описание:

Спикеры:

ДАТЫ: 18 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ОЭЗ «Технополис
Москва»

ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЕ ЭКОСИСТЕМЫ В РОССИИ: РОЛЬ ОСОБЫХ ЭКОНОМИЧЕСКИХ 
ЗОН И КЛАСТЕРОВ В ПРОМЫШЛЕННОЙ ТРАНСФОРМАЦИИ ГОРОДОВ

Проблематика устойчивого развития городов в условиях глобальных изменений требует новых подходов к промышленной̆
трансформации. Инновационные экосистемы, включая кластеры и особые экономические зоны (ОЭЗ), становятся 
ключевыми факторами для создания конкурентоспособных и устойчивых городских пространств. Они создают платформы 
для сотрудничества между государством, бизнесом и научными учреждениями, способствуя внедрению инновационных 
технологий и практик. Такие экосистемы могут оптимизировать производственные процессы, улучшить экологическую 
обстановку и повысить качество жизни горожан. 

• Какова роль ОЭЗ в формировании технологического суверенитета России? 
• Какие механизмы взаимодействия между государственными структурами и бизнесом действуют 
наиболее эффективно в контексте ОЭЗ? 

• Как быстро адаптироваться к меняющимся условиям рынка и использовать новые технологии 
для достижения устойчивого развития? 

• Каковы основные барьеры и вызовы на пути к созданию успешных инновационных экосистем в городах? 

• Степан Коваленко, Заместитель руководителя Департамента инвестиционной и промышленной политики города Москвы 
• Геннадий Дёгтев, Генеральный директор ОЭЗ «Технополис Москва»
• Дарья Буркова, Первый заместитель генерального директора АО ОЭЗ «Технополис Москва»
• Тамара Рондалева, Генеральный̆ директор ОЭЗ «Санкт-Петербург»
• Людмила Щербакова, Президент ГК «Велфарм-Групп»
• Владимир Седов, Учредитель ОЭЗ«Доброград», основатель и совладелец компании-производителя мебели «Аскона»
• Андрей Панков, Генеральный директор, ХайТэк

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

Вопросы для обсуждения: 

Модератор:
Богдана Прихода, телеведущая РБК ТВ
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ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

ДАТЫ: 18 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ГБУ ГАУИ 
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Модератор:

Спикеры:
• Дмитрий Галкин, Директор департамента развития фармацевтической и медицинской промышленности Министерства промышленности 
и торговли Российской Федерации 

• Андрей Балук, Директор ГБУ «Городское агентство управления инвестициями»
• Василий Игнатьев, Генеральный директор ООО «Р-Фарма»
• Викрам Пуния, Президент ГК «Фармасинтез» 
• Людмила Щербакова, Президент Группы компаний «ВелфармГрупп»
• Светлана Акулова, Генеральный директор ГАУ «Московский зоопарк»

Полина Павлова, Советник Министра Правительства Москвы, руководитель пресс-службы Департамент инвестиционной и промышленной 
политики города Москвы

Описание:

Офсетные контракты являются одним из ключевых механизмов реализации политики импортозамещения, позволяющим 
осуществлять локализацию новых производств на территории города, привлекать дополнительные инвестиции в развитие 
промышленного производства. 

Москва является лидером в вопросе развития механизма офсетного контакта. Сегодня порядка 80% от всех офсетных 
контрактов РФ заключено в Москве. 

В рамках офсетных контрактов локализуются уникальные международные непатентованные наименования лекарственных 
средств, которые не производились на территории РФ до этого. При этом немаловажным при производстве продукции 
в рамках офсетного контракта является замена импортного сырья и комплектующих на отечественные, использование 
российского оборудования, а также создание технологии производства в критически важных отраслях промышленности.

ОФСЕТНЫЙ КОНТРАКТ –ДРАЙВЕР РАЗВИТИЯ ФАРМАЦЕВТИЧЕСКОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ



РОЛЬ ГОСУДАРСТВЕННО-ЧАСТНОГО ПАРТНЕРСТВА В РАЗВИТИИ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ: ВЫЗОВЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ

Описание:
Государственно-частное партнёрство (ГЧП) в сфере промышленности направлено на реализацию проектов по 
реконструкции частных промышленных предприятий и созданию новых промышленных объектов на частной земле 
в критически важных с точки зрения технологического суверенитета отраслях промышленности. В Москве ГЧП позволяет 
реализовывать масштабные инфраструктурные проекты, в том числе проекты на стыке жилищно-коммунального хозяйства 
и промышленности. В 2024 году Государственная Дума приняла во втором чтении разработанный совместно 
Министерством экономического развития Российской Федерации и Советом Федерации законопроект, расширяющий 
возможности применения механизмов государственно-частного партнерства (далее – ГЧП) в сфере промышленного 
производства. Вместе с тем на данный момент новая норма не используется. 

На мероприятии планируется обсудить возможности использования новых механизмов ГЧП для реализации приоритетных 
для Москвы проектов, особенно в критически значимых отраслях, таких как фармацевтика и микроэлектроника.

Спикеры: 

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

ДАТЫ: 18 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ГБУ ГАУИ

Модератор:
Максим Ткаченко, Исполнительный директор (по проектам ГЧП в городской экономике) Бизнес-блок ВЭБ.РФ
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• Юрий Корсун, Заместитель председателя ВЭБ.РФ- член правления ВЭБ.РФ
• Андрей Балук, Директор ГБУ «Городское агентство управления инвестициями»
• Анна Багинская, Управляющий директор-начальник Центра ГЧП, Центральный Аппарат, ПАО «Сбербанк»
• Светлана Ляпина, Исполнительный Вице-Президент – начальник Департамента финансирования инфраструктурных проектов 
и государственно-частного партнерства Газпромбанка

• Ольга Савина, Адвокат, партнер юридической фирмы Art de Lex, руководитель практики «Реструктуризация и банкротство»



ЦИФРОВИЗАЦИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО КОНТРОЛЯ: КАК ПРИВЕСТИ 
ИНТЕРЕСЫ БИЗНЕСА И ВЛАСТИ К ОБЩЕМУ ЗНАМЕНАТЕЛЮ

Описание:

Спикеры:

ДАТЫ: 19 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
Главконтроль

Модератор:

В условиях глобализации и цифровизации экономики вопросы эффективного государственного контроля становятся 
особенно актуальными для мегаполисов, таких как Москва. Контрольные органы столицы и других передовых регионов 
активно внедряют современные технологии в свою деятельность, но как это влияет на самих контролируемых лиц?
«Не навреди»: контроль сегодня не про наказание, а про создание благоприятной среды для граждан и развитие 
бизнес-климата.

Александр Ларин, Начальник Объединения административно-технических инспекций города Москвы

• Антон Слободчиков, Председатель Комитета государственного строительного надзора города Москвы
• Юлия Лудинова, Заместитель руководителя Администрации Губернатора Санкт-Петербурга – начальник Проектного управления – проектного офиса
• Степан Коваленко, Заместитель руководителя Департамента инвестиционной и промышленной политики города Москвы 
• Алексей Лукьянов, Финансовый директор холдинга LEGENDA Intelligent Development
• Марина Блудян, Вице-президент Общероссийской общественной организации малого и среднего предпринимательства «ОПОРА РОССИИ» 
• Андрей Зырянов, Старший директор по связям с органами власти «Вкусно – и точка»

• Как в Москве определяются векторы развития информационных систем и сервисов?
• Какие ключевые аспекты учитываются в регионах при разработке и внедрении цифровых решений?
• Что сам бизнес думает о таких цифровых инструментах?

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

Вопросы для обсуждения: 
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Описание:

Спикеры:

ДАТЫ: 19 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДТСЗН

ПАРТНЕР:
Проект «Здоровое 
общество» 
Фонда Росконгресс

ЭКОНОМИКА ДОЛГОЛЕТИЯ: НОВАЯ ОСЬ ГЛОБАЛЬНОГО 
РАЗВИТИЯ 

По данным ООН, к 2050 году численность населения мира составит 9,7 млрд человек, из которых около 22% будут люди 
старше 60 лет, то есть чуть больше 2 млрд. В Москве мы уже сегодня наблюдаем эти глобальные процессы: ожидаемая 
продолжительность жизни приблизилась к 80 годам. В условиях стареющего населения экономика долголетия становится 
не только вызовом, но и новым драйвером роста. Речь идет не о расходах на социальную поддержку, а об инвестициях 
в долголетие, в кадры, технологии, здоровье и образование.

Модератор:
Имаева Гузелия, Генеральный директор аналитического центра НАФИ 

• Анна Скорик, Заместитель директора ГБУ «Московское долголетие»/ Владимир Филиппов, Заместитель руководителя Департамента труда 
и социальной защиты населения города Москвы.

• Ольга Ткачева, Член-корреспондент РАН, профессор, д.м.н., директор РГНКЦ РНИМУ им. Н.И. Пирогова Минздрава России 
• Александр Аузан, д.э.н, Декан экономического факультета МГУ им. М.В. Ломоносова
• Мария Грудина, Идеолог, основатель курорта «Первая Линия. Health Care Resort»
• Анастасия Горелкина, Заместитель председателя Совета директоров, АО Холдинговая компания «Сибирский деловой союз» 

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

Вопросы для обсуждения:
• Как изменится структура потребления? 
• Что произойдет с рынком труда? 
• Как трансформируются бизнес-модели и стратегии? 
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КВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ КАДРЫ И ТЕХНОЛОГИИ 
ДЛЯ ПРОМЫШЛЕННОГО СУВЕРЕНИТЕТА

ДАТЫ: 19 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДИИПП

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

12

Спикеры:

Модератор:
Анна Савина, Член экспертного совета Комитета Государственной Думы Российской Федерации по защите семьи, вопросам отцовства, 
материнства и детства

• Людмила Гусева, Депутат Московской городской Думы, Фракция Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
• Анатолий Гарбузов, Министр Правительства Москвы, руководитель Департамента инвестиционной̆ и промышленной̆ политики города Москвы
• Кирилл Родин, Директор по работе с органами государственной власти, Всероссийский центр изучения общественного мнения (ВЦИОМ)
• Дмитрий Маркелов, Директор по взаимодействию с органами государственной власти и корпоративному управлению, HeadHunter

Описание: 
Кадровый̆ суверенитет сегодня – это не просто подготовка специалистов, это в первую очередь создание среды, в которой̆
талантливые люди хотят и могут реализовать себя. Для обеспечения привлекательности России как страны для развития
и работы необходимы не только инвестиции в образование, но и прямая связь между запросами бизнеса, возможностями
науки и государственной̆ стратегией̆ развития отрасли. Только благодаря синергии подходов получится обеспечить страну
инженерами, технологами и учеными, которые будут способны совершить технологический̆ прорыв в промышленности.

Вопросы для обсуждения: 
• Какие стратегии наиболее эффективны для подготовки отечественных кадров в условиях глобальной̆ конкуренции?
• Какова роль молодежных объединений в Москве в привлечении промышленных кадров? 
• Каковы преимущества и риски привлечения иностранных специалистов и какие меры необходимо предпринять, 
чтобы сделать этот процесс более эффективным?

• Каковы пути интеграции современных технологий в образовательный̆ процесс для повышения квалификации кадров?

Москва, как драйвер развития страны во многих отраслях, ставит перед собой важную задачу - соблюсти баланса между 
внутренним обучением кадров и внешним привлечением специалистов, что позволит эффективно интегрировать 
передовые технологии и лучшие мировые практики в систему профессионального обучения кадров. При этом важным 
аспектом остается адаптация образовательных программ к реальным потребностям индустрии, а также внедрение новых 
подходов в обучении, которые будут максимально соответствовать вызовам 21 века.
Проблема усовершенствования системы образования и подготовки специалистов для высокотехнологичных и 
инновационных секторов экономики требует активного взаимодействия между государственными структурами, научными 
учреждениями и бизнесом.



ЦИФРОВАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ КАК ВЕКТОР РАЗВИТИЯ 
ПРОГРЕССИВНОГО ОБЩЕСТВА

Участники:

ДАТЫ: 19 июня 
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЕ:
ДИИПП,
Ведомости

Вопросы для обсуждения: 

Модератор:
Екатерина Кинякина, Редактор отдела «Технологии и телекоммуникации», деловое издание «Ведомости»

• Сергей Анохин, Генеральный директор, билайн
• Иван Гуз, Управляющий партнер, «Авито»
• Владимир Филиппов, Заместитель руководителя, Департамент труда и социальной защиты населения города Москвы
• Татьяна Матвеева, Начальник, Управление Президента Российской Федерации по развитию информационно-коммуникационных 
технологий и инфраструктуры связи

• Михаил Гербер, Директор департамента потребительского бизнеса, «Лаборатория Касперского»

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ
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Описание: 
В рамках ПМЭФ-2025 деловое издание «Ведомости» и «Билайн» организуют панельную дискуссию с лидерами 
российского бизнеса и технологической отрасли, чтобы обсудить, как обеспечить надежную защиту данных, сохранить 
доверие населения, защитить репутацию компании и государства, внедряя передовые технологические решения.

• Приоритеты взаимодействия и ключевые задачи государства и бизнеса. Какие меры по обеспечению сохранности 
данных позволят быть на шаг впереди мошенников? Какие меры на 2024 – 2025 годы еще не удалось реализовать?

• Проекты взаимодействия. Какие консолидационные усилия уже дали свои результаты? Прогноз предотвращения угроз 
на ближайшие три года: ожидать ли спада?

• Точечный метод решения проблемы. Персонифицированный подход к разработке защиты для разных категорий 
клиентов: старшее поколение, дети, молодежь. Развитие киберграмотности населения.

• Какие меры смогут привить привычку к безопасности в краткосрочной перспективе? Какие проекты являются сейчас 
наиболее успешными?

• Технологии доверия. Какие технологии помогают защитить данные от утечки? Применение технологий искусственного 
интеллекта для защиты от мошеннических атак.



Описание:

Спикеры:

УРБАН-ПСИХОЛОГИЯ В МАСТЕР-ПЛАНИРОВАНИИ

Сфера деятельности, направленная на работу в междисциплинарных областях для выработки наилучших решений по 
созданию городской среды, способствующей формированию особого эмоционального контакта жителя и города, 
ощущениям удовлетворенности и вовлеченности, а также раскрытия человеческого потенциала. 

Включение в состав мастер- планов раздела урбан-психологии - подхода, который позволяет рассматривать городские 
проекты сквозь призму ментального здоровья, уровня психологического комфорта и жизненной энергии горожан. 

Модератор:

Лилия Щекина, Начальник отдела организационно-аналитического сопровождения Управления Мэра Москвы, руководитель секции 
Урбан-психологии МГУ, основатель UrbanClub

• ИрекФайзуллин,Министр строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации 
• Владислав Овчинский,Министр Правительства Москвы, руководитель Департамента градостроительной политики города Москвы
• Анатолий Гарбузов, Министр Правительства Москвы, руководитель Департамента инвестиционной̆ и промышленной̆ политики города Москвы
• Вероника Скворцова, Руководитель Федерального медико-биологического агентства
• Юрий Зинченко, Декан психологического факультета МГУ им. М.В. Ломоносова 

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ
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ДАТЫ: 20 июня 

ОРГАНИЗАТОР:
Urban club

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:



Описание:

Спикеры:

Модератор:

МОЛОДЕЖНОЕ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО КАК ОСНОВА 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО БУДУЩЕГО РОССИИ 

Представители молодого поколения уже сегодня создают фундамент для дальнейшего комплексного развития страны. 
Молодежному предпринимательству принадлежит особая стратегическая роль в формировании будущего России, 
так как в него вовлечены самые активные и продвинутые молодые люди. Именно они будут определять, какой̆ страна 
будет завтра. У них отличная точка старта: экономика России, несмотря на внешние попытки дестабилизации, уверенно 
демонстрирует рост. Технологии выходят на первый̆ план в формировании потенциала экономики будущего. Она быстро 
меняется, появляются новые технологии, новые отрасли. Молодые предприниматели заинтересованы в укреплении 
научно-технического потенциала страны и готовы к новым вызовам. 

Вопросы для обсуждения: 
• Каковы особенности молодежного 
предпринимательства? 

• Как молодежное предпринимательство поможет 
достичь технологического прорыва? 

• Как технологическое предпринимательство 
можно сделать популярней̆? 

• Как помочь молодым бизнесменам 
преодолеть слабые стороны и развить сильные? 

• Почему бизнес молодых может стать основой̆
эффективной̆ экономики будущего? 

• Готова ли Россия конкурировать на мировом рынке 
высоких технологий? 

Никита Шнырёв, Генеральный̆ директор АНО «Развитие человеческого капитала» 

• Григорий Горчаков, Генеральный директор АНО «Университет предпринимателей»
• Дмитрий Литвинов, Директор ФГБУ «Центр содействия молодым специалистам»
• Амир Сараков, Вице-президент по развитию стратегических партнерств в SuperJob
• Ольга Тарасова, АНО «Центр развития научных и образовательных инициатив»; соавтор, проект «НАША ЛАБА»; член Координационного совета 
по делам молодежи в научной и образовательной сферах Совета при Президенте Российской Федерации по науке и образованию

• Екатерина Поликер, Генеральный директор HemoTechAI
• Валентин Ершов, Генеральный директор «Микрофлюидика»
• Дарья Фрейманс, Сооснователь проекта «Климбиотех»

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

ДАТЫ: 21 июня 
молодежный день
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДПИИР
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Описание:

Спикеры:

Модератор:

ФОРМУЛА СИЛЫ: 7 МИНУТ, 7 КАЧЕСТВ, 7 СПИКЕРОВ

В динамичном формате семь действующих предпринимателей поделятся своим опытом: каждому будет отведено ровно 
семь минут, чтобы раскрыть одно ключевое качество современного предпринимателя. Семь ракурсов — семь граней 
предпринимательской силы: от стратегического мышления до лидерства, ответственности и умения работать с данными.

Благодаря лаконичным выступлениям и живому диалогу аудитория получит концентрат практических инсайтов, а также 
возможность задать вопросы спикерам и обсудить, как представленные качества можно развивать в собственной компании.

Татьяна Сизова, Уполномоченный по защите прав предпринимателей в городе Москве

• Рустам Айнетдинов, Генеральный директор Skyeng
• Руслан Ботис, Основатель сети «Нпицца», Генеральный представитель сообщества молодых предпринимателей Росмолодежь. Победитель премии 
Молодой предприниматель года в России 2024

• Даниил Бредихин, Основатель студии графического дизайна «Бред» и стартапа «Умный стикер», ТОП-100 рейтинга Forbes «30 до 30» 2025 года, 
Общественный уполномоченный по молодежному предпринимательству

• Игорь Кожелин, Генеральный директор «СР Дата»
• Артем Морозов, Исполнительный директор Национального межотраслевого союза предпринимателей (НМСП), генеральный директор 

«Морозофф групп»
• Анна Кровякова, Руководитель общественной приёмной по вопросам молодежного предпринимательства, координатор совета наставников 
и председатель управляющего совета проекта «Молодежная школа юриста»

• Юрий Шилов,Общественный уполномоченный по развитию экспорта и внешних связей, сопредседатель по производству Совета по легкой 
промышленности при Уполномоченном, генеральный директор ООО «Ивановская текстильная компания»

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

ДАТЫ: 21 июня 
молодежный день
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДПИИР
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Описание:

Спикеры:

ДАТЫ: 21 июня
молодежный день
(на согласовании)

ОРГАНИЗАТОР: 
Правительство 
Москвы

ОТВЕТСТВЕННЫЙ:
ДИИПП

Модераторы:

ЛУЧШИЙ ПРОМЫШЛЕННЫЙ ДИЗАЙН

Современная промышленность переживает трансформацию: на смену утилитарному подходу приходит эпоха, где дизайн 
становится стратегическим инструментом для формирования предложений на рынке. В условиях глобальной̆ конкуренции 
компании сталкиваются с необходимостью не только повышать технологичность продукции, но и создавать эмоциональную 
связь с потребителем.
В российских реалиях для сохранения международной̆ конкурентоспособности наиболее остро стоит вопрос 
модернизации традиционных секторов –АПК и машиностроения, особенно в эпоху, когда кастомизация и потребность 
покупателя в эксклюзиве растёт, требуя гибкости в дизайне качественного продукта.

• Как российским компаниям интегрировать дизайн-стратегии в индустриальные процессы? 
• Как государство может помочь создать экосистему для «дизайн-прорыва»? Как сочетать инновации, эргономику 
и устойчивое развитие? 

• Какие тренды определят облик продукции будущего? И как российские компании могут занять лидирующие позиции 
в мировом дизайн-рейтинге? 

• Как продвигать свой продукт в современных реалиях? 

Александр Цыпкин, Российский писатель, драматург, сценарист, публицист, эксперт по стратегическим коммуникациям

• Ольга Виданова, Заместитель руководителя Департамента инвестиционной̆ и промышленной̆ политики города Москвы
• Клим Перцев, Директор по развитию, руководитель образовательного направления 2050.ЛАБ
• Наталья Белоногова, Основатель архитектурного бюро НБ-студия 
• Владимир Крикушенко, Генеральный директор NexTouch, ГК «Некс-Т», член Экспертного совета АСИ и «Росмолодёжь»
• Артем Лукин, Основатель компании TECHNORED

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА НА СТЕНДЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

Сегодня промышленный̆ дизайн – это не просто оболочка, а ключевой̆ фактор успеха на B2B и B2C рынках. 
Вопросы для обсуждения: 
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